

どろんこで田植え体験

5月は、土地改良区やJA青年部のみなさん、地域のかたが先生となり、田植えの体験が行われました。泥に足をとられて思うように進めず「思っていたよりたいへんだね」などと言っていた子どもたちも、慣れてくるとどんどん進みます。

どろんこになって体験してみると田植え機がなかった昔の苦労がわかりますね。

5月20日 田んぼの学校
鮎貝小学校5年生

5月28日 米づくり体験学習
東根小学校5年生



慣れてくると真剣そのもの。植える手つきもよくなってきました。



最初は泥に足をとられて思うように進めません。



おしえてくれた地域のみなさんと記念撮影。



線の上に乗っすぐに、その調子。



お父さんたちも一緒に、さあスタート。



先生の指導のとおりできるかな？

どりにむ農園では交流会

5月26日に、仙台市の立町小学校の児童や父兄35人がどりにむ農園を訪れ、田植えを体験しました。昨年に続き2回目の交流で、「上手に植えてくれた」と、どりにむ農園スタッフのみなさん。餅つきも体験し、つきたての納豆餅と焼きおにぎり、山菜汁などをおいしくいただきました。

白鷹山情報

好調！今場所も勝ち越し

勝ち越し



大相撲五月場所
5月12日～26日

白鷹山星取表

取組	星取	決まり手
初日	○	寄り切り
3日目	○	押し出し
6日目	○	押し出し
7日目	●	引き落とし
10日目	○	寄り切り
12日目	○	寄り倒し
千秋楽	●	押し出し

三段目西33枚目 5勝2敗



4場所連続勝ち越しの白鷹山（写真右）

今場所を振り返って （白鷹山のコメント）

こんにちは、白鷹山です。今場所も勝ち越すことができました。

今場所は、親方や兄弟子から「立合い」を習い、今までよりかなり良い立合いができました。

現在、良い流れで勝ち越しているので、来場所もこのまま勝ち越したいと思えます。

また、今場所は観客席からたくさんの方の掛け声をいただきました。白鷹町からも応援に来ていただいたようで、とても嬉しかったです。

これからも、ご声援よろしくお願ひします。



幕下昇進に向けて町長が激励